

# BOSSMAN

## Hadir di Distrik Berisik, Benyamin: Berikan Pemahaman Zakat ke Generasi Muda

Suhendi - [TANGSEL.BOSSMAN.CO.ID](http://TANGSEL.BOSSMAN.CO.ID)

Apr 17, 2023 - 09:00



TANGSEL – Pemahaman dan kesadaran soal zakat terus digaungkan oleh Pemkot bersama Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Tangerang Selatan terutama ke generasi-generasi muda.

Hal itu disampaikan oleh Wali Kota Benyamin Davnie saat menghadiri Distrik Berisik yang diselenggarakan oleh Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Tangerang Selatan, di Teras Kota Mall, pada Sabtu (15/04).



“Bagi generasi muda mengingat kesadarannya dalam membayar zakat. Sehingga setelah mengenal zakat generasi muda diharapkan konsisten dalam membayar zakat melalui pemahaman yang diberikan oleh Baznas saat ini,” ucap Benyamin.

Sejalan dengan hal tersebut, Benyamin juga menjelaskan bahwa Pemerintah Kota Tangsel tidak bisa hanya mengandalkan dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah saja dalam membantu berbagai permasalahan yang dialami oleh masyarakat.

“Dalam persepektif kami Pemerintah Kota Tangsel untuk menanggulangi kemiskinan, mengurangi pengangguran, dan permasalahan lainnya jika mengandalkan dari anggaran pemerintah tentu hasil akhirnya akan terbatas karena APBD memiliki aturan tersendiri,” jelasnya.

Oleh karena itu, Pemerintah Kota Tangsel bersama dengan Baznas dalam menanggulangi permasalahan dan juga pembangunan yang ada di masyarakat.

“Selain dari instrumen APBD kami juga mendorong instrumen Baznas ini untuk bersepakat dalam mengatasi permasalahan kemiskinan, pengangguran dan pembangunan lainnya,” tutur Benyamin.

Bukan tanpa alasan, karena pertama, tidak terlalu terikat dengan birokratis karena lebih fleksibel dibanding APBD, lalu tidak terikat dengan dimensi waktu.

"Jadi saya mendorong teman-teman Baznas, untuk terus berinovasi, bersinergi dan berkolaborasi antara lain seperti hari ini dengan komunitas Distrik berisik," jelasnya.

Dan inovasi lainnya juga sejalan dengan perkembangan digital saat ini. Dimana, Baznas juga memiliki website digital tersendiri dalam menjangkau lebih luas lagi

masyarakat yang ada di wilayah Kota Tangerang Selatan. (Hendi)